



Fitch no ve impacto inmediato en el rating de OHL tras las acusaciones en México

La agencia de medición de riesgos Fitch asegura que no hay un impacto inmediato en la calificación de OHL (BB-/estable), tras las acusaciones que apuntan a unas presuntas irregularidades por parte de su filial OHL México en la fijación de las tarifas de peaje del Viaducto Bicentenario.

Fitch advierte de que continuará observando la evolución de la compañía, ya que sus operaciones en Latinoamérica representaron el 30 % de la cartera de pedidos a partir de diciembre de 2014.

En este sentido, señala que podría haber un impacto negativo en el rating de OHL si hay evidencias de que la continua disminución del precio de las acciones de OHL México pueda conducir a que OHL lleve a cabo una inyección de efectivo en OHL Concesiones para cumplir con sus obligaciones.

También advierte de una presión negativa sobre la calificación de OHL si el negocio de construcción de OHL sufre debido a un impacto negativo en la reputación del grupo.

Ante una nueva caída de los precios de las acciones de OHL México, OHL Concesiones cuenta con la flexibilidad para proporcionar acciones adicionales como garantía.

Fitch calcula que el precio de la acción tendría que caer significativamente desde los precios de cierre de ayer para activar una aportación en efectivo.

La agencia también señala que, desde la perspectiva del flujo de caja, OHL Concesiones históricamente no ha percibido dividendos de OHL México y sí ha confiado en los dividendos de Abertis para atender el servicio de su deuda.

Además, señala que OHL México ha tomado medidas para reforzar los controles internos y la transparencia mediante el nombramiento de expertos externos para investigar el presunto delito y el fortalecimiento de las políticas de compra internas.

Con respecto a los resultados del primer trimestre, Fitch señala que a pesar de la caída del beneficio las ventas se incrementaron un 23 % en comparación con el mismo período del año anterior gracias a la actividad de construcción. También destaca el aumento de la cartera de pedidos a corto plazo.

Esta misma semana fue Moody's la que puso en revisión el rating de OHL ante la acusada caída de la acción de OHL México.

OHL confía en que los resultados de las investigaciones en curso demostrarán que las alegaciones que apuntan a supuestas irregularidades en la fijación de tarifas de una autopista en México son "falsas", lo que permitirá preservar la reputación de la compañía y la confianza del inversor.

El grupo que preside Juan Miguel Villar Mir ha subrayado que "perseguirá y castigará severamente cualquier delito o comportamiento inapropiado de sus empleados ante cualquier incumplimiento de la ley, regulación o estipulación contractual, y especialmente cualquier violación de su código ético".